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L’urbanistica al centro della discussione 
 L’urbanistica sarà al centro della discussione nel prossimo mese di settembre. La 

Giunta comunale nella sua ultima seduta ha deciso di avviare, dopo la pausa estiva, un 

dibattito che coinvolga  tutto il Consiglio Comunale sulle scelte che dovranno essere compiute 

in materia di gestione del territorio. 

 

In primo luogo si tratterà di discutere le linee sulle quali dovrà essere sviluppata la 

variante generale al Piano Regolatore. Infatti con il Bilancio consuntivo sono stati stanziati 
i fondi per affidare l’incarico per gli studi preliminari. Ora si tratta di definire le linee sulle 

quali l’Amministrazione Comunale dovrà operare per avviare gli studi, ma soprattutto di 

individuare gli indirizzi sui quali incentrare le ipotesi di sviluppo della città. «Vogliamo  

aprire un dibattito che coinvolga la maggioranza ma anche tutto il Consiglio Comunale, una 

variante al Piano Regolatore non è cosa da tutti i giorni - ha dichiarato il Sindaco Mario 
Lovelli – e non vogliamo arrivare in Consiglio con ipotesi già preconfenzionate, tracceremo 
delle linee di possibile sviluppo della variante e poi apriremo il dibattito. Siamo certi che tutti 

vorranno portare il loro contributo, poi trarremo le conclusioni e sarà compito dell’esecutivo 

portare avanti gli indirizzi emersi». 

 

Una secondo tema sarà quello legato alla possibilità di costituire una Società di 
Trasformazione Urbana che si occupi delle aree pubbliche inserite nella zona Z3 (Piazza del 
Maneggio, ex Macello, piazza delle corriere ecc.). «Si tratta di discutere sulla possibilità di 

avere uno strumento agile –sostiene l’Assessore all’Urbanistica Lorenzo Robbiano- 
nell’ambito di un piano che, tenendo conto delle esigenze dei privati, dia la possibilità 

all’Amministrazione Comunale di operare con agilità  per la riqualificazione di un’area troppo 

importante per la città. La società di trasformazione urbana, oggi prevista dalla legge, 

potrebbe rispondere a questa esigenza». 

 

Infine il Consiglio Comunale dovrà discutere il nuovo Piano Regolatore cimiteriale. 
Lo strumento, estremamente importante per la gestione dei cimiteri cittadini, è ormai 

elaborato. La documentazione relativa è già stata consegnata alla Commissione Urbanistica. 

Dopo la pausa estiva dovrà essere discussa nelle commissioni competenti e poi portata 

all’attenzione del Consiglio Comunale per l’approvazione. 

 

dal Palazzo Comunale, 16 luglio 2001 
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